
Зверев о первом титуле на «Мастерсе» после травмы: «Я снова
могу мечтать»

Все права защищены
21.11.2024

Александр Зверев оценил значимость победы на «Мастерсе» в Риме .

В 2017-м в Риме он выиграл первый из шести титулов на «Мастерсах».

– Когда вы победили здесь впервые, вы были 17-м и поднялись в топ-10. Когда титул
был важнее – тогда или сейчас?

– Титулы очень разные, потому что первая победа всегда особенная. Но в каком-то
смысле, когда я был моложе, я был невероятно уверен в себе. Думал: «Ладно, однажды
титул придет». А после травмы такой уверенности не было.

Этот титул по-своему особенный, потому что он доказывает, что я снова могу
выигрывать такие турниры. Я на том уровне, на котором хочу быть. Говоря о будущем,
я снова могу мечтать. Вот что принесла мне эта неделя.

Обвинения Зверева в домашнем насилии – что нужно знать? Суд начнется 31 мая

 


